

ゆいまーるケアセンターは、茨木市でケアプランの作成・ヘルパーの派遣を行う介護保険指定事業者です

**ふりだし**  
平成**16**年  
8月1日  
ゆいまーる  
ケアセンター開設

当初はケアプランのみでスタートしました。



当時から1人に1台パソコンがあったのが所長のじまんです

平成**16**年10月  
訪問介護  
サービス開始

ヘルパー4人体制でサービス開始! 2年後には十数人まで増えました。最初の事務所が手狭になってきたので...

阪急京都線の電車の窓から看板が見えます!



平成**26**年8月

ゆいまーる  
10  
おかげさまで  
周年

平成**19**年8月  
南茨木事務所移転  
同じビルの3階から1階に引っ越しました。

NEXT?

平成**25**年8月  
デイサービス結 開設

念願のデイ開設!  
「家を出ているいろいろな人と交流できる場を作りたい」との思いが実現しました!



平成26年8月現在  
・ケアマネジャー 3名  
・サービス提供責任者 5名  
・ホームヘルパー 21名 (うち介護福祉士 7名)  
・ディスタッフ 8名  
みんなでがんばってます!

ありがとうございます!

平成**20**年12月  
総持寺事務所 開設  
サービス提供地域が茨木市全域と高槻市の一部にまで広がりました。



平成**22**年11月

・介護タクシー事業 開始  
・パソコンヘルプサービス 利用者様向けに提供開始  
・月刊はいさい発行開始  
新しい試みをいろいろ始めました



第2弾  
お好み焼き・焼きそば  
夏の鉄板ランチ

みんなでのお好み焼きや焼きそばを作る、ひと味違った昼食会を開催します。鉄板を囲んで、和気あいあいとおしゃべりしながら、「こなもん」を味わいませんか?  
開催日: 8月19日(火)・20日(水)  
※追加利用承ります

デイサービス 結 8月の行事予定

- TAIKIさん歌謡ショー 8日 13:30~
- 夏の鉄板ランチ 19日・20日  
みんなで鉄板を囲んでお好み焼き・焼きそば!
- ヨガ教室 月1回 火・水曜日
- お誕生会 8月下旬を予定

7月はおでかけランチ、ヨガ教室を実施しました。

第1弾

TAIKIさん  
歌謡ショー  
8月8日(金) ご1時半~



一周年イベント開催!

ポップスから歌謡曲、オールディーズなど、幅広いジャンルの様々なイベントで活躍されているTAIKIさん、懐かしい歌を披露されます!  
※追加利用承ります。

TAIKIさんプロフィール

歌手・司会・タレント。TVカラオケ自慢(サンテレビ)にて総合司会・演歌ジャックス(j:com・奈良テレビ)ほか出演多数。

結  
だより

デイサービス結  
おかげさまで開所1周年!

熱中症に  
ご注意ください

熱中症のサイン

- ① 体温が高くなる
- ② 異常な発汗
- ③ 汗が出なくなる
- ④ 顔がほてって赤い
- ⑤ めまい・頭痛・吐き気

「暑いな」と思う前に対策を!  
急に暑くなると、暑さに体がついていかず熱中症にかかりやすくなります。自覚症状で熱中症だと感じることはほとんどなく、高齢になると暑さや脱水を感じにくくなるため、より一層注意が必要です。

熱中症にならないためには...  
身体と部屋を冷やす

室温が上がり過ぎないよう普段から冷房を使って。熱中症の症状があるときは首すじや腋の下を氷などで冷やします。

所長コラム  
オオブタ日記



暑い日が続きますな。こういうときはクーラーをガンガンに効かせ、「あずきバー」をかじるのが最高です。  
そういう夏は夜店のシーズンでもあります。子供の時代には夜店が大好きでありました。  
夜店のヒヨコ釣りで釣ったヒヨコをつれて帰って飼うのですが、コレがまたカワイイですねえ。とてもなつきます。何より黄色い産毛がふわふわで、触ると気持ちがいいのです。  
学校から家に帰ると、まずヒヨコを見に行きます。ああ、カワイイ。  
が、二週間もするとなにやら様子が変わってくるのです。何か違う感じがする。  
しばらくすると、黄色の綿毛が真っ白になり、眉間に赤いものが生え、しかも目が据わって凶暴に。コレは...  
ここらでヒヨコがああの子どものだという事にやっと気がつきます。その後は学校から帰るたびに成長するヒヨちゃんを見るのがとてもツラかったです。  
ヒヨコ以外だと、金魚すくいの金魚もフナか鯉のように巨大に成長して子供を怯えさせます。  
夜店は今でも大好きで、少し前までは小学校のふるさと祭りで自分で夜店をしてみましたよ。なので、夜店を見る目は普通の人は違うようです。

ゆいまーる  
有限会社ゆいまーる

居宅介護支援・訪問介護  
通所介護・介護タクシー

ゆいまーる  
ケアセンター

ゆいまーる  
ケアセンター総持寺

デイサービス 結

茨木市沢良宜西1丁目13-25 美山ビル1F  
TEL: 072-601-0696 / FAX: 072-601-0697

茨木市庄2丁目10-103 アバンテ茨木1F  
TEL: 072-601-0007 / FAX: 072-601-0875

茨木市沢良宜西2丁目2-7  
TEL: 072-667-5501 / FAX: 072-667-5502

Yuinet

デザインラボ ユイネット

- ・ホームページ制作・管理
  - ・商品写真撮影 / 販促物のデザイン
  - ・メニュー / 広告物などの作成
  - ・各種ポスターのデザインおよび印刷
- <http://www.yuinet.co.jp/>

UD FONT  
BY MORISAWA

見やすく読みまちがえにくい  
ユニバーサルデザインフォントを採用しています。



おめでとう  
20周年に向け  
この橋をかけた  
下へ  
平岡信彦

10周年おめでとうございます。  
着実に大きく成長してこられた  
「ゆいまーる」の、これから先も、さらに  
楽しみにしていきます😊  
吉田尚子



祝 10周年!  
ゆいまーるの精神  
「助け合いの輪が  
さらに広がっていき  
祈っております。  
三玉

10周年おめでとうございます。  
これから先もホッと  
「ゆいまーる」でありますように  
心からの応援致します。  
塚川



10周年おめでとうございます  
介護ヘルパーとして就職先を深めていた時  
110-777の抽選に当りしはじめて「ゆいまーる」の  
名前が目に入り、これは何かの  
ご縁なのでは、と応募した事を、日々の事  
のように思い出します。  
節目の年、心新たに日々努めて長く  
居座ろうとしております。  
これからますますのご発展をお祈り  
いたします。  
石川由美

10周年、このめでたい時にゆいまーる  
の一員でいれる喜び!!  
梶原CMの一番弟子の座は誰にも譲  
りません。これから初心を忘れずが  
んばります。 豊川昭代



# ありがとう 10周年!

## 社員一同から感謝を込めて

10周年おめでとうございます。  
ゆいまーるに来て私も  
いつのまにか7年も経って  
しまいました。  
これからよろしくです。  
坪内慶子

ヘルパーのおごころが  
介護政策に生かされて  
楽しいシニアライフが  
送れるように...?  
はたけりえ



結末一年私もこの仕事を始めて  
一年です。利用者様や他の職員に助け  
ていただいで続けられました。  
おかげさまでございました。  
梶原美男

これからも楽しくがんばります



人とのつながり大切に  
利用者様に安心を  
送ります。ゆいまーる  
吉井

ゆいまーるとの人との出会いを  
大切に感謝し  
10年先を楽しみに  
していきます。 北山



ゆいまーる10周年  
おめでとうございます。

今後の更なる発展を  
ご祈念申し上げます  
今後とも宜しくお願い致します。  
三玉



10周年おめでとうございます。  
これからも助け合いの精神、  
笑顔で、何かお役に立てれば  
と思います。安心して良い介護  
が受けられる社会になりますように。

おめでとう  
ゆいまーるが積み  
重ねた日々を思い出  
団信江

今年も2年目を迎えることか  
できました。今年も同様、  
スタッフ、利用者様と共に  
頑張ります。今後も  
頑張ります。よろしくお願いいたします。  
上田

利用者の皆様にお礼  
やっぴりした一年でした。  
ありがとうございました。  
馬場喜美代

「おいらたよ」の一言が聞けるよう  
日々奮闘しております  
これからもよろしくお願ひします  
西河智子

影山朱美

好きな食事作りですが、  
利用者さんに喜んでくださる  
ように頑張っています。



1才のお誕生日 おめでたうござい  
今後益々、利用者様スタッフが  
笑顔一杯とご一緒、楽しい楽しい  
結にしていければと思います。 渡西

10周年  
おめでとうございます。  
私はゆいまーるに入社して10年になりました。  
6年が過ぎました。  
この6年間の間に、自分自身、利用者様、  
お仲間、スタッフの皆さんと、  
一緒に働くことができて、  
とても嬉しく思います。  
これからも、  
一緒に頑張ります。  
松村京子

ゆいまーる10周年  
おめでとうございます。  
10周年の年に、  
入社する事で、  
嬉しい思い出が  
また増えるように  
頑張ります。  
小山真紀



次十年へ向けて  
ケアマネジャー 梶原とみ子  
助けあい、支えあう。  
「ゆいまーる」精神を基にゆいまーる  
のケアセンター開設して、あつとい  
う間の十年が経ちました。平成十  
六年の開設当初は、1人ケアマネ  
ジャーとして茨木市のみならず大  
阪市内までバイクで走り回って  
ました。  
そして、この十年で「ゆいまーる」  
という言葉がずいぶん知られるよ  
うになりました。「どういう意味で  
すか?」と必ず聞かれていたのが、  
最近は一あ、沖繩の言葉ですよ  
ね!」と言われることもあります。  
「ゆいまーる」とは簡単に言うと  
「お互い様の精神」なんです。も  
うひとつ好きな言葉に「いちやれば  
ちよーで」というのがあります。  
これは、出会えばみんな兄弟です  
よという意味なんです。  
積み重ねた十年の縁を大切に、ご  
利用者様・ご家族様と一緒に、そし  
てゆいまーる・デイサービス結のス  
タッフとともに、これからも歩んで  
いきましよう。  
二〇二〇年、オリンピックを皆で観  
戦しましよう。

十周年を迎えて  
ゆいまーるケアセンター  
代表 梶原雅彦  
早いもので、もう十年ですか。十歳  
も年をとったのですね。  
開設からのスタッフも十歳年をと  
りましたので、いくつになつたのだ  
ろうと思いましたが、コワイのだす  
ぐに考えるのをやめました。  
そういえば、半数以上のスタッフが  
5年以上勤めてきています。  
3年以上となると7割近くになり  
ますねえ。業務拡張ごとに増員し  
ていきますので、多くがそのまま勤  
めてくれていることになりました。  
じつは、スタッフの定着率が高いと  
いうのが「ゆいまーる」の特徴でも  
あるのですよ。  
これは多分ワタシが頼りないせい  
で、ほつとくとエライ事になると  
思って面倒をみてくれているので  
しような。ホンマありがたいこと  
ですねえ。  
それはさておき、「ゆいまーる」は  
その精神を大切に、これからもずつ  
と利用者、スタッフ、関係する事業  
所・役所の方など、すべての人と思  
いやれる会社でありたいと願って  
います。